

## Quiénes integran el diverso grupo de expertos que trabajará en la nueva plataforma Más Democracia

Figuras ligadas a la ex-Concertación y al Socialismo Democrático, algunas al mundo de la derecha liberal y otras, al ala más tradicional. Totalmente variopinta es la lista de nombres que convoca Más Democracia, una nueva plataforma transversal que se propone aportar al debate público.

La iniciativa surge al alero del centro de estudios Horizontal —que a su vez se define como “de pensamiento liberal y debate independiente”— y ha sido trabajada en los últimos meses por un equipo en que participan **Javiera Parada**, coordinadora de Arte y Cultura del CEP, y **Hernán Larraín Matte**, miembro de Horizontal. Además, el proyecto cuenta

con el respaldo de Open Society, organización internacional que apoya a grupos de la sociedad civil en distintos países del mundo.

El objetivo de la plataforma es trabajar en torno a temas relacionados con el mejoramiento de la democracia, generando diálogos, debates y conciencia sobre los desafíos que esta enfrenta en el Chile del siglo XXI.

Además, se busca identificar puntos de encuentro para abordar estos retos de manera constructiva, plural y efectiva.

### VARIADO GRUPO

Una muestra de la transversalidad a la

que aspira el proyecto son los integrantes del consejo asesor que tendrá Más Democracia. En esta instancia participan el expresidente de Codelco y docente de la Universidad de Chile **Oscar Landerretche**, la académica de la Universidad **Adolfo Ibáñez** **María José Naudon** y la investigadora del Instituto de Estudios de la Sociedad (IES) **Josefina Araos**.

El director ejecutivo de **Faro UDD**, **Ernesto Silva**; el investigador del Centro de Estudios Internacionales de la UC **Daniel Zovatto** y la académica de la Universidad Austral **Yanira Zúñiga** son otros de los integrantes de este consejo.

También coinciden en el equipo dos juristas que ya trabajaron por un mismo



**Javiera Parada.**



**Hernán Larraín Matte.**

propósito durante el año pasado: **Verónica Undurraga** y **Sebastián Soto**. Ambos expertos en derecho constitucional ocuparon la presidencia y la vicepresidencia, respectivamente, de la Comisión Experta, uno de los órganos involucrados en el proceso constituyente que tuvo lugar en 2023. Lo hicieron desde veredas políticas

muy distintas: Soto fue nominado como experto por **Evópoli** y **Undurraga** fue patrocinada por el **PPD**.

La iniciativa se presentará públicamente muy pronto, pues su lanzamiento se prepara para el próximo 23 de enero, a las 19:00 horas, en el centro cultural **GAM**.